



Chers amis,

C'est avec une profonde tristesse, que j'ai appris, comme vous, dimanche dernier, le décès du Président du Conseil Régional Languedoc-Roussillon et de Montpellier Agglomération, Monsieur Georges Frêche.

Je ne peux encore me résoudre à parler de lui au passé tant son image est encore présente dans mon esprit. Ce soir, c'est à l'homme et à l'ami que je veux rendre hommage. Un homme qui tout au long de sa carrière politique

a contribué à l'essor de notre club. Du MPSC au MHSC, il nous a accompagné et soutenu. Son parcours professionnel a suivi l'ascension de la Paillade et notre histoire est liée à la sienne. Elu maire de Montpellier en 1977, Georges Frêche participe à l'acquisition du statut professionnel du club en 1978. Depuis, nous ne nous sommes plus quittés. L'annonce de sa disparition dimanche soir m'a énormément touché et le vide qu'il va laisser n'a d'égal que l'admiration que j'ai pour cet homme qui aura jusqu'au bout défendu ses idées et ses valeurs.

La Ville de Montpellier doit à son âme de bâtisseur et son côté visionnaire l'attractivité qu'elle possède aujourd'hui. Une ville dynamique, Montpellier la surdouée, élue ville la plus sportive de France de par la pluralité des sports représentés au plus haut niveau. Georges Frêche aime le sport et le sport aime Georges Frêche. Je me souviens encore de sa joie, un certain soir de juin 1990, lorsque nous communions avec la foule massée sur la Place de la Comédie l'ivresse d'avoir remportée la Coupe de France. Vingt ans plus tard, c'est toujours avec

la même envie qu'il se rend au Stade de La Mosson pour venir supporter nos joueurs. Chers supporters, si nous recevons le Paris Saint-Germain ce soir, je sais que c'est en grande partie grâce à lui. Ce match, je le lui dédie dès à présent, en espérant pouvoir lui offrir la victoire. Une victoire qui, dans tous les cas, aura un arrière-goût de tristesse pour moi et sans doute pour vous Montpelliérains.

Louis NICOLLIN

Président
du Montpellier Hérault SC